



Miércoles, 23 de mayo de 2012

[GALERÍAS GRÁFICAS](#)
[CANALES](#)
[BLOGS](#)
[PARTICIPACIÓN](#)
[HEMEROTECA](#)
[BOLETÍN](#)
[ESPECIALES](#)
[MAPA](#)

granadahoy.com

GRANADA

[PORTADA](#)
[EL ROCÍO](#)
[GRANADA](#)
[PROVINCIA](#)
[ANDALUCÍA](#)
[DEPORTES](#)
[ACTUALIDAD](#)
[TECNOLOGÍA](#)
[CULTURA](#)
[TV](#)
[25M](#)
[OPINIÓN](#)
[SALUD](#)

Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia

Granada

Huelga a medio gas en los colegios y aulas vacías en la Universidad

JORNADA DE HUELGA

Huelga a medio gas en los colegios y aulas vacías en la Universidad

El profesorado granadino responde tímidamente al paro convocado por los sindicatos, no así el alumnado de enseñanzas medias, que se quedó en casa de forma masiva. La UGR se paraliza por completo.

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 23.05.2012 - 07:39

0 comentarios

1 voto



Me gusta

0

COMPARTIR

Con gran pesadumbre reconocía ayer el director del IES Aynadamar en Granada, José Luis Ruiz, que la convocatoria de huelga en la enseñanza no había tenido el seguimiento esperado. No hace ni dos meses que se habían echado a la calle para protestar contra la reforma laboral del Gobierno central y todavía les duele en sus bolsillos el descuento de entre 80 y 140 euros que les hacen en la nómina por un día de paro. "Creemos que la huelga está justificada, porque la enseñanza pública está seriamente amenazada con los recortes, pero la bajada del sueldo pesa mucho", apuntó.

Ha sido precisamente en los centros de enseñanzas medias donde la jornada de paro convocada a nivel nacional contra los ajustes se vivió de manera más desigual. Los sindicatos convocantes cifraron entre un 24% y un 60% el seguimiento entre los trabajadores (profesores y personal de administración y servicios), pero apuntaban hasta un 90% de ausencias en su alumnado.

La Coordinadora Sindical Estudiantil ha estado informando a los alumnos de los institutos de lo que se les avecina (subida de tasas, menos becas, descenso de la calidad...) y el mensaje ha calado en los adolescentes, aunque la cercanía de los exámenes finales contribuyó a quedarse en casa.

En los dos extremos opuestos se volvían a encontrar las enseñanzas de Infantil y Primaria y la Superior. La Junta de Andalucía hizo un cálculo de un 25% de maestros en huelga en los colegios, mientras que fuentes de la Universidad de Granada hablaban de un paro total, superando el 90%, en las aulas universitarias.

Los servicios mínimos funcionaron con total normalidad (exigían al menos un miembro del equipo directivo en cada centro) y sólo un pequeño incidente en Salobreñas, donde unos estudiantes denunciaron que un profesor del IES Mediterráneo había golpeado con su coche a dos de ellos al entrar en el recinto del instituto, alteró la normalidad de la jornada.

"Hay centros educativos donde la voz de los sindicatos ha calado más y el activismo de unos ha contagiado al resto", explicaba ayer el representante de CSI.F, Germán Girela, cuyo sindicato cifró en un 40% y un 60% la huelga en Primaria y Secundaria, respectivamente. Fue el caso del colegio de la capital Luis Rosales, que había albergado la noche anterior un encierro nocturno convocado por CCOO para analizar la jornada de protesta. Ayer amaneció vacío: sin 'profes', ni padres, ni niños en sus aulas.

En el IES Hermenegildo Lanz, de 1.740 alumnos sólo habían acudido a clase 20. No así su profesorado, que de 136 docentes únicamente 26 se habían quedado en casa. "La huelga del 29 de marzo ya nos metió un buen viaje a los sueldos", justificaba ayer su director, Raimundo Forniées.



Centenares de personas concentradas ante la delegación del Gobierno./ Pepe Torres



Foto: Pepe Torres



Foto: Pepe Torres

ARTÍCULOS RELACIONADOS

El único incidente, en un centro de Salobreña

El principio de un fin de curso 'calentito'

Griñán mantendrá la partida del recorte salarial por la "imposición" del Gobierno

La huelga consigue parar las universidades andaluzas

Moreno adelanta que Educación sufrirá los ajustes más duros en los presupuestos de 2013

Desigual seguimiento y apenas incidentes en la jornada de huelga educativa en España

La comunidad educativa granadina, contra los recortes

Escuela de Hostelería de Jerez

50%odto en nuestros programas de verano

Sierra de Gredos FAMILY ESCUELAS El Puerto Santa Mª

Viaje de idioma a DENVER

Tlf: 958512136-678614628

C/ Jupiter s/n. 18193 Barrio de Monachil GRANADA



Pie de foto

Juan García Montero: "Prefiero el Preterito a las paellas de Valenzuela"

El portavoz y concejal de Cultura del Ayuntamiento de Granada ha hecho balance del primer año de gobierno de Torres Hurtado en su tercer mandato.

14 comentarios

En la Costa se vivió también una jornada de contrastes. El sindicato ANPE, que cifraba en un 29% el paro en Primaria y un 24% en Secundaria, destacaba el caso de Motril, donde en centros muy próximos, el colegio Reina Fabiola y el Cardenal Belluga (tan sólo separados por una valla), han hecho huelga 27 de los 34 docentes que componen el claustro del primero y sólo 1 de los 33 maestros del segundo. La estimación global de su representante, Manuel Pérez, coincidía con la de la Junta, en torno al 26%.

CCOO y UGT fueron los sindicatos más optimistas. Según sus sondeos, la huelga de enseñanzas no universitarias ha sido secundada por un 50% de los afectados en Granada y en la universitaria por un 90%. Diego Molina, de CCOO, aseguraba que el profesorado había respondido muy bien a la llamada. "Vamos a seguir movilizándonos mañana, tarde y noche si hace falta", decía.

La Universidad de Granada sí que vivió un día de aulas cerradas. El Hospital Real y el Complejo Administrativo Triunfo, donde se centraliza toda la actividad administrativa, estaban completamente paralizados. "Ha sido un éxito total, tanto de profesorado, de personal administrativo y de servicios, como de alumnado", apuntaba a este periódico una de las fuentes universitarias.

Durante los días y las horas previas al inicio de la huelga se habían sucedido los encierros en diversas facultades (Filosofía y Letras, Psicología,...) y colegios, donde profesores, alumnos y padres han debatido cómo afectarán a la calidad de la enseñanza los ajustes gubernamentales.

Para Girela, de CSI.F, ayer era importante dejar claro contra qué se manifestaban los miembros de la comunidad educativa: "nuestra protesta se dirige contra el Gobierno central, por haber sacado adelante un Real Decreto (diciembre de 2012) que está empeorando nuestras condiciones laborales, pero también contra el Gobierno regional, que la primera medida que se le ha ocurrido sacar es un recorte del 5% de las retribuciones a los docentes andaluces".

Temen que la reducción del presupuesto de Educación para 2012 y la aplicación de las medidas que están haciendo las comunidades autónomas se traduzcan en un 30% menos de presupuesto educativo, lo que dará al traste con muchos programas de ayudas, que durante los próximos años no se incorporen al sistema nuevos docentes y que el camino hacia la privatización de la enseñanza no tenga ya vuelta atrás.



Pie de foto

AYER Y HOY__José Luis Delgado

Selección de los mejores artículos del cronista e investigador granadino publicados en Granada Hoy.

El escudo de Granada hizo el ridículo

El pan de Granada

La Tarántula de la Tempranica era de Granada



Blogs



DONDE LOS ÁNGELES
de Pablo Alcázar



Menor seguimiento de la huelga según el Gobierno, éxito según los sindicatos

0 comentarios 1 voto

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



Indemnización DIRECTA

GRANADA
C/ Isaac Albéniz, 17
18012 Granada
Tel. 958 058 037

